

「卯年」を迎えて

松井 和美

1月「いく」2月「逃げる」3月「さる」これは、1月2月3月は、あっという間に過ぎさっていくという意味で、私の祖母から聞かされた言葉です。1月は、お正月でみんなが集まり楽しく松の内まで過ごして、あっという間に2月になります。2月は28日か29日か通常の月より数日少なく3月になります。3月は別れと出会いの月、ここから新たなスタートになります。こうしてみると本当にあっという間の3か月間です。

今年の1月は、「岡山の奇跡」と言われた岡山学芸館高校が高校サッカー選手権大会日本一に輝きました。優勝した時の満面の笑顔。そして私は監督さんが「最後まで走りきれ」と選手に声をかけてピッチに送り出したと聞き、やり抜くことの大切さを感じさせてもらいました。また選手が幼いころからの仲間と一緒に3年間活動できたことをうれしく思いました。「夢がかなった。」と話していたことをきいて夢を持ち続け、頑張ることの大切さも改めて実感しました。

今までの自分を振り返ってみて、中学生と楽しく学校生活を送らせていただいている今が一番楽しいなと感じています。

あと数か月で次へのスタートが始まります。みんな笑顔で過ごしましょう。